

## La Fiscalía Anticorrupción advierte una irregularidad en la adjudicación del servicio de grúa

17/04/2015



Izquierda Unida ha anunciado esta mañana, viernes 17 de abril, que dio a conocer a la Fiscalía Anticorrupción la adjudicación, presuntamente ilícita, del servicio de retirada de vehículos con grúa de la vía pública. Hoy el grupo municipal ha indicado que obtuvieron la resolución en la que "se acredita la irregularidad administrativa" por parte del Partido Popular.

La supuesta irregularidad que motivó la actuación de Izquierda Unida fue "el fraccionamiento del contrato con el fin de adjudicar de manera directa el servicio, eludiendo el procedimiento que establecía la Ley de Contratos del Sector Público", ha señalado el concejal Javier Rivera, quien ha añadido que "se adjudicó a la misma empresa con el mismo objeto, superándose los

límites económicos que dicta la ley para contratos menores, que es de 18.000 euros". Estas adjudicaciones, según Izquierda Unida, se hicieron mediante decretos del año 2012 y 2013 y ascendieron a 47.519 euros. Esto supone, supuestamente, el incumplimiento del artículo 74 de la ley 30/2007, en la que se prohíbe el fraccionamiento del contrato para disminuir su cuantía y eludir los requisitos de adjudicación.

En esta resolución, ha explicado Javier Rivera, se señala que "desde la perspectiva del derecho penal no hay elementos bastantes para estimar que los hechos sean constitutivos de infracción penal, quedando acreditada la irregularidad administrativa". Ahora pueden ejercer las oportunas acciones ante la jurisdicción

correspondiente.

La concejala de Izquierda Unida, Luisa Martínez, ha indicado que "aunque nuestro objetivo principal es la defensa de los intereses de los eldenses, la situación económica en la que nos encontramos tras cuatro años

sin los ingresos necesarios para ejercer nuestra labor, nos impide seguir con la defensa de dichos intereses". Martínez también ha indicado que "así queda claro que la gestión de este servicio ha sido ruinoso y despilfarradora por parte del equipo de gobierno".